

NSGB

Breitband-Ausbau notwendig

[27.11.2008] Auf dem 3. Nationalen IT-Gipfel hatte Bundeskanzlerin Angela Merkel den flächendeckenden Breitband-Ausbau zugesagt. Der Niedersächsische Städte- und Gemeindebund (NSGB) begrüßt dies.

Der Niedersächsische Städte- und Gemeindebund (NSGB) hat die Zusage der Bundeskanzlerin begrüßt, dass Breitband in Kürze bis in das letzte Haus ermöglicht werden soll. Dies hatte Angela Merkel am 20. November 2008 auf dem IT-Gipfel der Bundesregierung angekündigt. Laut einer Pressemitteilung des NSGB erwarten die Kommunen nun, dass der Anschluss aller Bürger und Unternehmen an das schnelle Internet mit Hochgeschwindigkeit erfolgt. Die flächendeckende Breitbandversorgung ist aus Sicht des Verbandes der kreisangehörigen Städte und Gemeinden in Niedersachsen eine unabdingbare Standortsicherung für Bürger und Unternehmen in Deutschland.

(rt)

Stichwörter: Breitband, Niedersächsischer Städte- und Gemeindebund (NSGB), Breitband, Angela Merkel, IT-Gipfel